



▲コスモスの種をまく園児たち

**小宮地保育園児と
コスモスの種まき**

9月5日、「ひだまりの花畠」で小宮地保育園児25人がコスモスの種まきをしました。園児たちは、小さな種をいねいに、楽しみながらまいていました。

小宮地地区振興会の環境美化活動の一環として実施したもので、コスモスの種は小宮地地区活動組織から提供していただいたものです。

なおコスモスは、12月初旬に見頃を迎える予定です。

応募期間を12月28日(木)まで延長しました。
コスモスや芋ほりなど、秋の思い出写真をぜひご募ください。
**「小宮地の今」を写す
フォトコンテスト**を開催中!



▲詳しくはこちら



▲木村部会長から、園児へコスモスの説明

**お盆に合わせて宮南
地区写真展を開催**

8月12日から18日までの期間、お盆の帰省期間に合わせて、「第2回宮南地区写真展」を開催し、帰省者や地元住民など51人が来場しました。来場者は、地域の運動会やイベントなどの写真を見て、昔を懐かしんでいました。また、宮南のきれいな風景の写真を見て、「海から見た宮南はきれかねー」ととても感動していました。

次回は、「スマホで撮影した宮南」をテーマに令和6年1月頃に写真展を開催する予定です。



▲写真に見る来場者

宮 南 地 区



4年ぶり 中田夏祭り開催

8月14日、4年ぶりとなる夏の一大イベント「中田夏祭り」を開催しました。お盆の帰省客など約400人が来場。ラムネの早飲みやビールの早飲み、ステージではしんわ楊貴妃太鼓の演奏、市役所・本渡ハイヤーチームの踊りなど盛りだくさんの中田夏祭りが開催されました。

いに盛り上がりました。また、振興会役員で販売する出店も大盛況。会場では久しぶりに帰省して、再会した同級生や友人と近況報告をする光景も見られました。最後は防波堤からの打上げ花火。会場から「すごいね！きれいだねー」と歓声が上がっていました。

なお、この事業は「ふるさと応援寄附金」を活用して実施しました。



▲しんわ楊貴妃太鼓による演奏

小 宮 地 地 区



▲アユ捕れるかな？



▲捕まえたアユは炭火で焼いて食べました

9月10日、大宮地川で「アユ捕り体験」を実施し、地元の子どもたちや保護者など30人が参加しました。大宮地地区振興会と地元の子ども会が毎年合同で行っているもので、4月に稚アユを放流し、その生育状況を確認する目的で9月にアユ獲りを行っています。

天候に恵まれたこの日、子どもたちは刺し網を使いながら必死に浅瀬まで追い込み、20~24cmまでに成長したアユを20匹ほど捕まえました。

その後、バーベキューも行われ、子どもたちは夏のひとときを楽しんでいました。

その後、バーベキューも行われ、子どもたちは夏のひとときを楽しんでいました。

大 宮 地 地 区



燒酎用の芋を収穫

9月30日、楠原の畑で焼酎の原料となる芋の収穫を行いました。これは、地元酒造会社の協力のもと今回初めて栽培から収穫を行っているものです。

今年は雨が少なく芋の生育が心配されましたが、4・5tの収穫がありました。

初めての挑戦で、苗植えの時は雨、収穫は秋晴れでいるものです。



碇 石 地 区



の暑い中で作業を行いました。除草作業やイノシシ対策など地元の女性部と振興会役員にご協力いただき、無事に収穫できました。

12月には収穫した芋で作られた芋焼酎ができる予定です。



▲収穫したコガネセンガン

9月16日、11月に開催される「しんわ楊貴妃祭り」のバザー出店に向けて、試作料理教室を行いました。

大多尾地区振興会では、今年も大多尾の素材を活かして、「たこめし」と「あおさ汁」を試作しました。



大 多 尾 地 区



した「たこめし」と「あおさ汁」を出す予定です。昨年の反省点を踏まえ、生活環境班の皆さんと意見を出し合い、おいしいたごめしに仕上りました。

あおさ汁も少しだけグレードアップしていますので、ぜひご賞味ください。



▲トラクターを使って収穫

の暑い中で作業を行いました。除草作業やイノシシ対策など地元の女性部と振興会役員にご協力いただき、無事に収穫できました。

12月には収穫した芋で作られた芋焼酎ができる予定です。

中 田 地 区



9月30日、楠原の畑で焼酎の原料となる芋の収穫を行いました。これは、地元酒造会社の協力のもと今回初めて栽培から収穫を行っているものです。



碇 石 地 区



の暑い中で作業を行いました。除草作業やイノシシ対策など地元の女性部と振興会役員にご協力いただき、無事に収穫できました。

12月には収穫した芋で作られた芋焼酎ができる予定です。